



# 吉野小 だより

弥栄学園吉野小学校  
令和6年2月号

## 教育目標

小中一貫校  
「弥栄学園」の教育目標

## 目指す児童像

## 目指す学校像

「ふるさとを愛し、主体的に学び、心豊かで、  
たくましく生き抜く子どもの育成」

「かしこく、やさしく、たくましくチャレンジする子ども」

「自ら学び、挑戦し、なかまとともに、高め合う学校  
～一人ひとりが笑顔で活躍する学校～」

行事等の様子はホームページでもご覧いただけます。 HP URL <http://www1.kyoto-be.ne.jp/yosino-es/>

## 3学期が始まり、2月に入ります。

3学期は、始業式の翌日に校内書き初め大会を行い、新年を迎えた新しい気持ちで作品を仕上げることからスタートしました。また、大縄大会に向けての練習を積み重ね、チームの心をひとつに、大会に向けて気持ちを盛り上げました。大縄大会は、この1年間、一緒に取り組んできた異年齢班の締めくくりの行事でした。

大縄大会が終わると令和5年度の終わりを感じます。いよいよ、本校の閉校も迫ってきました。

2月は、現学年の学習を理解できるように努め、この1年間の振り返りや復習を通して、各学年で付ける力を確実に定着させたいです。引き続き、ご理解・ご協力をお願いします。



## 校内書き初め大会 ～新年を迎えた新しい気持ちで～

1月10日(水)に、体育館で校内書き初め大会をしました。2学期末と冬休みに各学年の課題の文字を練習してきました。書き初め大会を始めるに当たっての校長からの話の後、1・2年生は教室で、3～6年生は体育館で自分の書き初めに真剣に取り組みました。校内放送で「春の海」の曲も流し、正月も思い出しながら、長時間、集中して取り組みました。この力作は、1月24日から職員室前廊下に展示しました。今年も文字を大切に書く意識が高まる年にしてほしいです。



## 大縄大会に向けての練習 ～最後の異年齢班活動～

1月11日(木)に、大縄大会に向けてのチーム集会を開きました。今年度の異年齢班で取り組む最後の児童会行事となりました。児童会が決めた大会スローガンは、「全校みんなで全力出し切り、リベンジするぞ1800回！」です。この期間は、中間休みに全チームが練習に取り組み、振り返り、昼休みに高学年で集まり、チームの課題の改善に向けた話し合いを積み上げました。大縄の回し方や友達の声の掛け方、下級生への配慮等を通して、チームの意識を高めました。18日(木)は練習試合をして、本番に向けた取り組み方の確認をしました。(大会については、次回の学校だよりで伝えます。)



## PTA企画運営委員会 ～お世話になりました～

1月12日(金)は、令和6年度地区委員の選出会議とPTA年度末総会に向けた企画運営委員会をお世話になりました。今回が本校PTAとして最後の企画運営委員会でした。令和6年度からの弥栄小学校PTAに向けて、本校校区からの役員様が決まりました。PTA年度末総会に向けても、本部と各専門部の事業報告を検討していただきました。お疲れ様でした。



## 4年生合同体育 ～一緒に楽しめたポートボール～

1月17日(水)に弥栄小学校4年生と合同体育をしました。合同体育は、ポートボールの試合でした。この試合に向けて、それぞれの学校で、この日の試合のルールで練習をしてきました。

始めと終わりのあいさつは、2校で分担しました。日程の前半は吉野小学校2チームと弥栄小学校4チームで4試合を行い、後半は2校混合の3チームで総当たり戦をしました。試合中は、試合をしていないチームも一緒になって応援をして、点が入る度に大きな歓声が起こり、大変盛り上がりました。試合後は感想を交流しました。その後、弥栄小学校の児童が吉野小学校の児童に校舎を案内してくれました。

「学校に関係なく一緒に楽しめた」という感想が多く聞かれました。一緒に学級になることが楽しみになる授業となりました。



## 給食旬間の取組み ～日々の給食を振り返る～

1月17日（水）の全校朝会で、給食担当より今年度の給食旬間の取組みについて伝え、19日（金）から、給食旬間をスタートしました。

毎日学校で食べている給食について振り返り、これから子ども達が生きていく上でも大切な食事について理解を深め、食への関心や知識を高める食育指導を進めています。給食旬間は、弥栄中学校の 栄養教諭に出前授業をお世話になり、各学年に応じた指導をしました。また、今年度も給食調理員に感謝の気持ちを伝え、各学級からプレゼントをしました。給食旬間の取組みを通して、児童がずっと健康でいられるように、食事を大切にすることを育てたいです。



## 大谷選手からの贈り物 ～本校にも届きました～

1月17日（水）に、メジャーリーグで活躍されている大谷翔平選手からグローブが寄贈されました。グローブは、高学年の右利き用と左利き用、低学年の右利き用の3つです。

その日の下校前にグローブと大谷選手からみんなに向けたメッセージを紹介しました。その後、大谷選手に向けて、みんなで「ありがとう」を声に出して伝えました。グローブの披露として、希望した3名の児童が全校の前でキャッチボールをしました。

次の日からは、職員室前にグローブを置き、誰でも自由に使えるようにしました。実際にグローブを手に取り、笑顔で喜ぶ児童の姿が見られました。ありがとうございました。



## 弥栄中学校体験授業 ～まもなく中学生～

1月18日（木）に、6年生が弥栄中学校で社会の授業を体験しました。授業は、実生活の「社会」と教科の「社会科」の関わり、縄文時代と弥生時代の人々の暮らし方の共通点と相違点から課題を発見する内容でした。普段とは違う人数、先生の中で、弥栄小学校の6年生とグループになったりペア学習をしたりと、緊張も見られましたが授業を体験できました。

これまで、2校の6年生は、修学旅行や入学説明会、体験授業を交流してきました。特に中学校が会場の交流では、これからの中学校の授業や学校生活をイメージでき、進学不安も和らいだ感想が多くありました。これから頑張りたいことも明確になったようです。同学年で深めた仲をより良い中学校生活につなげてほしいです。



## 常設の資源回収の終了 ～長い間、ありがとうございました～

12月で校門横の常設の資源回収を終了しました。

長い間、資源の提供をいただき、ありがとうございました。これまでいただいた資源による収益をスキー教室やスケート教室、自転車点検の費用に活用させていただきました。今後は、弥栄小学校の資源回収へのご協力をお願いします。



## 2月の行事予定

日	曜日	行事・取組み等	日	曜日	行事・取組み等
1	木	おはよう運動 交通立番 安全点検 弥栄小1年と新入生の体験入学会	15	木	1・2年学級委員選出会議 弥栄小にて 学校支援ボランティア様の読み聞かせ
2	金	委員会	16	金	後期児童総会
5	月	弥栄小5年と合同体育（参観）	18	日	P T A年度末総会 卒業写真撮影 授業参観 学級懇談会 下校 14:45 校内作品展示～21日
6	火	スクールカウンセラー来校 弥栄小2年と合同体育（参観）	19	月	振替休業日
7	水	5・6年スケート教室	20	火	スクールカウンセラー来校
8	木	弥栄小4年と合同理科（参観） P T A会計監査 18:30～ P T A本部役員会 19:00～	23	金	天皇誕生日
11	日	建国記念の日	27	火	6年生を送る会（6年保護者参観）
12	月	振替休日	28	水	中学校部活動体験 下校 16:10
13	火	まなび・生活アドバイザー来校	29	木	学校朝会 避難訓練 通学班会 安全点検
14	水	3・4年学級委員選出会議 弥栄小にて			